Rezepte genießen

Eren Yilmaz erzählt:



Ich selbst habe die Mandelplätzchen gemacht. Meine Mutter hat mir die Zutaten dazu gegeben (150g Schokolade und 200g gestiftelte Mandeln) und ich habe selbstständig gearbeitet. Die Fotos zeigen die einzelnen Schritte:

Zuerst gebe ich die Kochschokolade in die Schüssel und fülle einen Topf mit Wasser. Darauf stelle ich die Schüssel. Während das Wasser unterhalb kocht, rühre ich ständig die Masse. Dann mische ich die Mandelstifte darunter und mit einem Esslöffel fülle ich sie in die Förmchen und stelle diese kalt. Die Mandelplätzchen sind sehr lecker.

Statt Mandeln habe ich auch Cornflakes verwendet! Dann heißt es Cornflakes-Konfekt!













